



校長だより

～なかまとともにのびよう～



天美小学校 HP

令和5年5月号

校長 高橋 義浩

1学期が始まりました～4月の様子～



1学期始業式

1学期が始まって、約1ヶ月。1年生にとっては「新しい学校」、2年生から6年生の子どもたちにとっては、「新しい学級」にも少しずつ慣れてきたようです。4月から5月にかけては、様々な学校行事があります。一つひとつの行事を経験し、成長していったほしいと思います。

ただ、1ヶ月が過ぎ、学校・学級にも慣れてきたゴールデンウィーク明けは、疲れが出やすく、体調を崩しがちな時期でもあります。季節の変わり目で、気候も変わりやすいので、体調の管理には十分注意してほしいと思います。各ご家庭で、ゴールデンウィーク中、色々ご予約もあるかと思いますが、体を休めることも大切です。お休み明けに疲れが出ないよう、各ご家庭でもお子様の体調管理をよろしくお願いいたします。

4月の行事



1年生対面式



1年生集団下校



1学期給食開始



1学期授業参観

「学校安全見守り隊」の発足式を行います!



天美小学校の校区で、毎朝子どもたちの登校を見守ってくださる「天美小学校 学校安全見守り隊」の皆様、本当にありがとうございます。今年度も多くの方々に見守られながら、子どもたちは登校しています。

さて、年度当初にあたり、子どもたちとの対面の場を持ち、見守り隊の皆様を子どもたちに紹介させていただきたいと思っています。日々通学路に立って、子どもたちを見守っていただいている方、犬の散歩をしながら子どもたちを見守っていただいている「わんわんパトロール」の方、毎月朝のあいさつ運動として、校門に立っていただいている「民生・児童委員」の方など、できる限り多くの方にご参加いただければと思っています。



か き にち じ れい わ ねん ど み まも たい ほう そく しき おこな さん か
下記の日時で、「令和5年度 見守り隊発足式」を「行

いますので、ぜひ、ご参加くださいま
すようお願いいたします。

にち じ がつ にち きん
日時：5月19日（金）8:45～

ば しょ あま み しょう がつ こう たい いく かん
場所：天美小学校 体育館

※当日は8時30分までに、天美小学校 校長室にお越しください。

「学校ボランティア」さんのご紹介 1

あま み しょう がつ こう ち いき かた が た おお く かた がつ こう かか
天美小学校には、地域の方々をはじめ、多くの方が「学校ボランティア」として関わってくださ
っています。今後、「校長だより」で何回かに分けてご紹介いたします。

こん かい まい しゅう きん よう び と しょう しつ せい び ほん しゅう り と しょう
今回は、毎週金曜日に図書室の整備や本の修理をしてくださっている「図書ボランティア」さ
んをご紹介いたします（以下、「図書ボランティア」さんが書いてくださった活動紹介文です）。

と しょう しつ ほん だな せい り せい とん やぶ と ほん
図書室の本棚の整理整頓、破れたり、ページが取れてしまった本
の修理、「おすすめ図書」の紹介などの掲示物の作成や、新しく
購入していただく図書の選定など、児童の皆さんが「来なくなる図
書室」をめざして活動しています。



インターネット社会と人権 2

SNSにコメントを投稿することと、Eメールを使うことが、区別できていない人もいます。Eメ
ールは送信先の相手とのやり取りで、特に携帯電話といわれる i-mode や ezWeb、SoftBank
は記録が何年もネット上に残る事はない。携帯電話会社の管理下にあり、安全性も高い。一
方、Twitter や Facebook のようなSNSは、コメントや画像が、多くの人の端末に残り続ける場合
もある。非公開のコメントを覗き見るアプリも存在する。家族の写真を投稿するという事は、
世界中が見るかもしれないところに、プライベートな写真を貼り付けるということだ。今は可
愛い我が子の幼い写真かも知れないが、やがて成長し就職、結婚という時期を迎えるその
時、過去の記録から我が子がトラブルに見舞われるかも知れないのだ。可愛いからと投稿し
た子どもの画像が、不審者の目に触れ、ストーカー被害や連れ去り被害に遭っている。ネット
は日本国内だけに留まらない。どんな被害に遭うか、想像を遥かに超える事例は次々と起きて
いるのだから、親が我が子の人権侵害を起こさないよう意識しておきたい。

（「NIT情報技術推進ネットワーク株式会社」のHPより）